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OFÍCIO GP Nº 758/2022

Hortolândia, 17 de novembro de 2022

À

CAMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR
VEREADOR PAULO PEREIRA FILHO

Requerimento nº 589/2022

Presidente,

Em atenção ao Requerimento nº 589/2022, encaminhamos resposta da
Secretaria Municipal de Saúde conforme Memorando MI ADM/SMS nº
1032/2022, bem como da Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana através
do Memorando MI! SMMU nº 297/2022.

Sem mais, apresentam-se a Vossa Excelência protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente,

74
IAZARENO ZEZÉ GOMES

Prefeito Municipal

Rua: José Cláudio dos Santos, 585 - Remanso Campineiro — Hortolândia/SP - Cep 13184-472
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Hortolândia, 09 de novembro de 2022.

MI ADM/SMS nº 1032/2022
Prot. Web. 32929/2022

De: Secretaria Municipal de Saúde
Denis André José Crupe

Para: Secretaria Municipal de Governo
Dra. Veridiana Ponchon

Assunto: Requerimento nº. 589/2022, referente às informações sobre o retorno do serviço de transporte
(Van) entre o Centro de especialidades Médicas e o Hospital Municipal Mário Covas.

Em atendimento ao referido requerimento, temos a informar quanto as unidades de saúde:

1) O Poder Executivo pretende retornar com serviço de transporte entre o Centro de
Especialidades Médicas e o Hospital Mário Covas?
Sim

2) Sesim, quando? Informar mês e ano?
O serviço de transporte entre o Centro de Especialidades Médicas e o Hospital Municipal Mário

Covas era realizado através de um veículo “tipo Van", oferecido pela Secretaria de Mobilidade

Urbana. A Secretaria de Saúde já está articulando com a Mobilidade Urbana o retorno desse serviço.

3) Senão, como a Secretaria de Mobilidade Urbana pretende solucionar esta demanda?
Prejudicado.

Sem mais para o momento, nos colocamos a disposição para eventuais esclarecimentos.
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Hortolândia, 09 de Novembro de 2022.

MI SMMU 297/2022
Protocolo Web: 33.017/2022

À Secretaria de Governo

Referente: Requerimento 589/2022

Trata o presente do requerimento do Nobre Vereador Clodoaldo Santos da Silva querequer informações sobre o retorno do serviço de transporte (Van) entre o Centro deEspecialidades Médicas e o hospital Municipal Mário Covas.

1. O Poder Executivo pretende retornar com o serviço de transporte entre oCentro de Especialidades Médicas e o Hospital Municipal Mário Covas?
Resposta: Sim.

2. Sesim, quando? Informar mês e ano?
Resposta: Para o início do ano de 2023.

3. Senão, como a Secretaria de Mobilidade Urbana pretende solucionar estademanda?
Resposta: Prejudicado.

Atenciosamente,

E EE ra
Secretário Municipal de Mobilidade Urbana
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